
Airipliarán plazo de verificación Miguel Ángel Mana#
AI señalar que se dará una am

pliación en el plazo de verificación
para los autos que tuvieron pro
blemas en los últimos días para
cumplir con esta disposición con
un ajuste de cuatro o cinco días el
jefe del gobierno capitalino Mi
guel Angel Mancera exhortó a la
PROFEPA a que ya deje esa acti
tud política

No sé cuál sea el beneficio o

a dónde va Hoy me gustaría que
la Profepa explicara por qué dicen
ellos que en más de 20 años no se
realizó esto y por qué tienen 20
años de demora en sus verifica

ciones pero por qué hace 20 años
no lo hicieron por qué ahora
Nada mas que nos expliquen des
de cuándo han realizado la verifi

cación a las placas federales se
cuestionó al ser entrevistado por
reporteros

Hizo un llamado de nueva

cuenta a que participe la Secre
taría de Comunicaciones y Trans
portes la Secretaría de Salud y

Sedatu del Gobierno Federal que
se entreguen los apoyos para mo
nitoreo de toda la megalópolis
Que se nos informe que sepa

mos todos qué está pasando con
las placas federales Yo en este
momento no sé la Secretaría de
Medio Ambiente federal dice que
están verificando los verificentros

federales desconozco donde es
tán los verificentros federales no
sé si alguno de ustedes ya los co
nozca y cómo es que está la veri
ficación de esos vehículos que es
un gran número La parte indus
trial para cuánto tiempo qué es
lo que se está haciendo la Ciudad
de México ya está trabajando y
bueno lo que queremos nosotros
es que nos informen de esto

Respecto al tema de las gasoli
nas indicó que habló con el titu
lar de Pemex y citó que hay un
compromiso para ir reduciendo
la distribución de gasolinas diur
nas y aumentar la distribución de
las gasolinas nocturnas
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